

Ehrung Bundesverdienstkreuz

Hohe Auszeichnung für Vizepräsident Hans Gülland.

Seit 60 Jahren engagiert sich der ehemalige Erfurter Eisenbahningenieur und heutige Vizepräsident Recht des Thüringer Schützenbundes als Sportschütze und seit 52 Jahren als Trainer und Kampfrichter in Thüringen. Im Bundesverband, dem Deutschen Schützenbund, vertritt er Thüringen als Landesreferent für Waffenrecht. Vor der Wende lange Jahre im Bezirkstrainingszentrum Erfurt-Steiger (heute Bürger-Schützen-Corps Erfurt) ehrenamtlich tätig, ist er neben seiner Tätigkeit auf Landesebene in seinem heutigen Heimatkreis, dem nordthüringischem Eichsfeld, seit über 30 Jahren federführend als Kreisschützenmeister tätig. Große Verdienste, verbunden mit einer hohen allgemeinen Wertschätzung im Verband hat er im Landesverband insbesondere als langjähriges Präsidiumsmitglied und Vizepräsident Recht – speziell im Bereich Waffenrecht - erworben.

Hans Gülland erhielt nun in Würdigung seines langjährigen Wirkens im Thüringer Sport im Rahmen einer Zeremonie im großen Saal des Collegium Maius in Erfurt aus der Hand des Thüringer Ministerpräsidenten Herrn Bodo Ramelow die hohe Ehrung.



Hans Gülland erhält das Bundesverdienstkreuz aus den Händen des Thüringer Ministerpräsidenten Bodo Ramelow.